
CONSEIL MUNICIPAL DE CARAGOUDES 

Séance du 30 juillet 2021 à 21H00  
 

Présents : 

Mmes GENSSLER Édith, SAVO Sylviane, 

MM. CLARET Jean-Jacques, MARCHANT Marcel, ASSEMAT Matthieu, DUCOMMUN Frank, 

MERLIO Gwénaël, SERAN Loïc. 

 

Absents excusés : Mmes LAURENT Anne, RACAUD Béatrice, BONAFOUS Raymond. 

 

Procuration :  Mme LAURENT Anne à M. CLARET Jean-Jacques. 

 

Secrétaire de séance : M. MERLIO Gwénaël. 

 

Monsieur le Maire préside le Conseil et ouvre la séance à 21h00. 

 

Le compte rendu de la séance du 18 juin 2021 est approuvé à l'unanimité. 

 

Délibération N° 2021-21 Participation à la mise en concurrence relative à l’obtention d’un contrat Groupe 

d’Assurance Statutaire à effet au 1er janvier 2022. 

Le conseil municipal, à l'unanimité, décide de participer à la mise en concurrence pour l’obtention d’un 

contrat groupe d’assurance statutaire organisé par le Centre de Gestion de la Haute-Garonne. 

 

ESIT (Entente Scolaire Intercommunale de Tarabel) 

 

Délibération N° 2021-22 Augmentation temps de présence ATSEM 

Suite à la fermeture d’une classe élémentaire et du nombre d’élèves plus élevé par classe à la rentrée, les 

directrices de l’école de Tarabel ont demandé un temps de présence supplémentaire d’une ATSEM en classe 

de maternelle, soit 4 h par semaine. 

Le conseil municipal, à l'unanimité, vote CONTRE cette augmentation de temps de présence d’une 

ATSEM.  

 

Délibération N° 2021-23 Augmentation budget bus 

Une augmentation de l'enveloppe budget Bus de 2000 € a été formulée par les enseignants pour les classes 

de l'école de Tarabel année scolaire 2021-2022. L’enveloppe bus était de 5 000 € et suite à la crise sanitaire, 

celle-ci avait été réduite à 3 000 €.  

Le conseil municipal vote, à l'unanimité, POUR cette augmentation d’enveloppe. 

 

Comptes rendus des réunions intercommunales 

 

  ESIT 

 

  Le bungalow a été retiré comme prévu. 

  Les travaux de rénovation « Toilettes école maternelle » sont en cours. 

 

  Conseil communautaire Terres du Lauragais 

 

  M. MARCHANT Marcel expose différents sujets abordés lors du conseil communautaire du 13 juillet : 

- intervention de la Gendarmerie de Villefranche de Lauragais sur la Sécurité au quotidien et les activités 

des 6 premiers mois de l'année. 

- une information a été adressée aux élus concernant la réflexion en cours sur le Schéma stratégique 

des Zones d'Activité Économique (ZAE) 

- la permanence de TDL à l’antenne de Caraman est ouverte sur les 6 prochains mois les Mardi – 

Mercredi et Jeudi matin. 

- Appels aux Marchés publics concernant le choix des Entreprise opérant dans le cadre de l'entretien, 

réparation et des pièces détachés de la flotte de véhicules ainsi que dans le cadre de l'Entretien des 

pelouses des terrains de sports intercommunaux. 



Le contrat de régie publicitaire avec la société Infocom est prorogé dans le cadre de la souscription 

d'un nouveau contrat de location pour un véhicule neuf. Coût neutre pour TDL sauf entretien du 

véhicule. 

- Suppression de l'exonération de 2 ans en faveur des constructions nouvelles à usage d'habitation. 

- Avenant au bail de sous location de TDL à la Caserne de Gendarmerie de Nailloux. 

- Dégâts d'orages survenus le 17 et 21 juin 2021 sur différentes communes, s'élevant à 68.389€ ht aidé 

à hauteur de 59 % par le Conseil Départemental, 20,5 % par TDL, 20,5 % restant à la charges des 

Communes. 

- Modification des tarifs Enfance jeunesse et annexes des règlements intérieurs. 

 

Questions diverses 

 

- M. le Maire indique qu'une réunion préparatoire a eu lieu avec l'ATD autour d'un futur PLU qui pourrait 

remplacer la Carte Communale actuelle pour un budget de 30 000 à 40 000 €. Une réunion de synthèse aura 

lieu en septembre prochain. 

 

- Le secrétariat de la Mairie sera fermé du 16/08 au 02/09/21. 

 

- M. le Maire remercie M. Thierry Sans pour la gravure sur ardoise offerte à la Commune.  

Remerciements également à M. Gwénaël Merlio pour les 2 bancs en béton offerts à la Commune. 

 

- Le point de collecte de la route de la Gonne doit être déplacé prochainement. 

 

- M. le Maire lance l'idée de l'implantation d'un distributeur de pain dans la Commune. 

 

- Un compte rendu est fait sur les travaux de peinture (intérieur et extérieur) de la salle des fêtes. 

 

- Améliorer l'éclairage au niveau du tournant de la D11 (statue sainte Germaine). 

 

- Un point « Poste-noms de rue » sera fait en septembre. 

 

- M. Marchant demande la mise à l'ordre du jour du prochain Conseil du processus (3 ans) de la reprise d'une 

concession funéraire en état d'abandon pour la création d'un dépositoire dans le cimetière de la commune. 

 

- Mme Édith Genssler demande qu'il soit également mis à l'ordre du jour du prochain Conseil, le matériel 

dont dispose l'employé Municipal pour l’entretien des espaces verts et des bâtiments. 

 

- Il a été évoqué l'organisation d'une journée citoyenne pour la fin de l'année. 

 

La séance est levée à 22h30. 


